

Café político

José Fonseca jose.fonseca@eleconomista.mx

## Acapulco, no hay tiempo para ineptitudes

penas empezamos a conocer la magnitud de la devastación que dejó en Acapulco el huracán *Otis* y, obviamente, apenas empiezan las tareas de auxilio a los damnificados.

Urge la ayuda damnificados, pero pronto urgirá más la reconstrucción, porque sin los ingresos de Acapulco la economía de Guerrero está irremediablemente inválida.

Por esa razón, aunque, como dice la Secretaría de Hacienda, haya recursos suficientes, el futuro de Acapulco como destino turístico dependerá de la celeridad y eficiencia con que se cumple con la reconstrucción.

El Gobierno de la República no puede darse el lujo de que en la reconstrucción de Acapulco se repitan los regateos e ineptitudes de otros desastres, porque corre el riesgo de que el costo político sea mayor que el económico.

## Impunidad en Morena para minar a su candidata

Es comprensible el afán de Palacio Nacional que aliente que discutan y debatan los aspirantes morenistas a las candidaturas, pues así se disimula la milagrosa resurrección del dedazo.

Pero quizá ya es tiempo de calmar a los exaltados autodesignados dueños del alma del Partido que desafían la autoridad política de la virtual Candidata presidencial del partido, doctora Claudia Sheinbaum.

¿Quién le dice al presidente que su personal concepción de activismo electoral mina a su candidata? ¿Y si, como sugieren algunos malquerientes ese es el objetivo de la paternal tolerancia con los burdos desplantes de "los puros? ¿Será?

## MC: ¿tendrá candidato de Dante o del presidente?

La impaciencia del gobernador con licencia de Nuevo León **Samuel García** le complica a **Dante Delgado**, dueño de la franquicia de Movimiento Ciudadano, llegar a noviembre con un candidato presidencial seguro.

El mandatario norteño, primero pidió licencia, el Congreso le tomó la palabra y nombró un interino. Es inconstitucional, dice don Samuel, tan enredado que hoy sale con que "consultará a Nuevo León" y a su familia si quieren que sea candidato.

Ducho en estos menesteres, Dante Delgado ya le explicará a Samuel García que conviene mejor quedarse en Nuevo León, que el aval a las aspiraciones presidenciales recibido de Palacio Nacional ha sido algo así como "el beso del diablo".

## Notas en remolino

A pesar de los reclamos de los legisladores de oposición, el Congreso da su visto bueno a que en 2024 el Presupuesto Federal opere con un déficit sin precedentes, 1.9 billones de pesos, sólo el tiempo dirá si tuvo razón el titular de la SHCP Rogelio Ramírez de la O, de que es manejable... Capitalizando el momentum del nearshoring, el gobernador de Coahuila Manolo Jiménez Salinas estuvo en Shanghái donde, con el apoyo del embajador Jesús Seade, expuso a grupos de inversionistas chinos las ventajas que ofrece su entidad... Se anunció que se redujo el empleo informal, pero el hecho es que todavía suma el 54.3, contra 45.7 del empleo formal... En algún momento la gobernadora de Guerrero Evelyn Salgado tendrá que consultar con el presidente López Obrador qué hacer con los saqueos de los establecimientos comerciales de Acapulco. Hoy por hoy, en las calles de la zona turística del puerto no hay ley... Sano consejo del periodista estadunidense A. H. Weiler: "ninguna tarea es imposible, siempre y cuando no tengamos que hacerla nosotros" ...